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○出席報告

本日の出席

会　　員　数　　　67名
出　　席　　数　　　53名
出　　席　　率　　79・10％

前回の出席
前回出席率　　68・66％
修正出席数　　　59名
確定出席率　　88・06％

欠　席　者

阿宗君、早坂（徳）君、山本（隆）君、進藤君
田中君、黒谷君、小花君、三浦君、三井
（健）君、菅君、斎藤（信）君、佐藤（伊う君、佐
藤（昇）君、佐藤（友）君

メークアップ

崇谷君一酒田東RC
佐藤（忠）君一酒田RC
笹原君一仙台RC　薮田君一新潟RC
山本（隆）君、板垣君、五十嵐（伊）君、高橋
（良）君、海東君、小池君、嶺岸君、三井
（健）君、佐藤（友）君

○ビジター

本間留芳君一温海RC
小林忠康君、足達一見君、阿部正男君、
半田勇三郎君、佐藤勤一君、五十嵐喜美
雄君一鶴岡西RC

○点　鐘　　　　　　　安藤会長

○ロータリーソング「手に手つないで」

○会長報告　　　　　　　安藤会長

例会も正式の例会は今日が最後になりま
して此の次は形式的な例会に引続いて慰労
会となるわけでございます。今日は特別ご
報告申し上げる事項はありませんが二三申
し上げます。
1．明19日は本年度最後のクラブアヅセソ

ブリーを開きまして、各委員会の活動報
告の案を持ち寄って頂きまして調整した
いと思います。

2．来る6月23日（日）は荒沢に於て本年

度患後の会員、家族のリクレーシ／ヨソを
行うことになっておりますが、まだご返
事のない方がある様でございます。ノミス
やら荒沢の手配やら色々都合もあります
ので早速ご返事を頂戴したいと思いま
す。

3．一寸この処出席率が下りかけて心配し
ておりましたが今日は特別席を作る位の
にきにぎしいご出席で本当にうれしく存
じます。尚この次は最後でありますので
おそらく90％以上と思われますし、本年
度はどうやら90％以上の出席率を確保出
来ることと思われます。どうぞよろしく
お願いします。
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○幹事報告　　　　　　　　小松幹事
1・例会変更
ィ、鶴岡西RC（クラブ協議会の為）
と　き　6月28日18時より

ところ　加茂　石　野　屋
ロ、山形北RC（クラブ協議会の為）

と　き　6月27日18時より

ところ　亀　松　閣
ハ、山形RC

と　き　6月19日18時より

ところ　囁　　月
こ、米沢RC

と　き　6月29日11時より

ところ　天元台ホテル
2・会報到着　　石巻RC、遊佐RC
3・阿部要君が近々海外研究旅行に出発さ
れることになりました。同君は正式に休
暇願いの手続きをとられ、理事会でも夫
々の手続きを終了しました。次に阿部君
の旅行スケジュールについてお話をお願
いします。

○海外旅行について　　　　阿部　塞君

今月の23日より7月5日迄グアム島とパ
ラオ島で「南太平洋サンゴ礁生物に関する
シンポジューム」が行われます。

実は私前に1年半程パラオ島に行ったこ
とがありますので、この機会にもう一度行
って見ようと決心したわけで例会も2～3

週間位休ませて頂くことになると思いま
す。

グアム島は初めてですがパラオ島に行き
ましたのは今から40年程前で、勿論戦争前
ですから非常に平和な美しい島でした。そ
の後戦争になりまして、そこに日本軍が居
りましたのでかなりの爆撃を受け、私達が
居る時に建てたパラオ熱帯植物研究所もす
っかり跡形なく門柱だけが傾いて残ってい
るということです。

学会は英語が主なので聞いても半分位分
れば良い方であまりあてにしておりませ
ん。パラオ島の島々を眺めること、それか
ら昔子供だったのが今どんなに大きくなっ
ておるか、そういう人達に会うことも楽し

みにしております。
ご承知の様に向こうは一年中真夏でお正

月に蚊帳の中で年賀状を書いた事を思い出
します。今は当時の若い時とは違いますの
で、あまり無理をしないでゆっくり景色で
も眺めて来たいと思っています。

○プログラム委鼻金　　　　　海東与蔵君

本日スピーチを予定しておりました方が
ご都合悪くなりましてスピーチの時間があ

いた様ですが先程会長からお話ありました
様に普通例会としての本年度の例会は最後
でございます。従いまして各委員会等にお
きまして何かご発表或は申し伝える事があ
りましたら発表して頂きます。残りの時間
は今年度の委員会としての話し合いがあり
ましたら各委員会毎の話し合いを、或は新
しい年度の委員会として他の委員会にご連
絡申し上げ事項がありましたらそのご連絡
をやって頂く様な時間にしたいと思いま
す。

○蓋躍睦活動委員会　　　　　中江　亮君

1．荒沢リクレーシ′ヨこ／の件

23日実施のリクレーションの申込みが

少い様ですがなるべく多数ご参加下さ
い。尚目下天候不順でありますので当日

決行するか否かは6時の天気の情況に依
り決定します。中止の場合はご連絡申し
上げます。何等連絡がない場合は決行と
思って下さい。

2．家庭用スマイルボックスの件

会員皆様のご協力誠に有難うございま
した。本日集りました分は43名分です。
木目お持ちにならない方は後日事務局迄
お届け下さる様お願い申し上げます。

○ロータリー情報示説破

大川喜一君・張紹淵君・山本隆男君
社会奉仕
131、クラブが社会奉仕活動を選ぶ場合第

一の目的は何であるべきですか？

奉仕の機会であります。
決議23－－34は総てのクラブが毎年何か
一つ団体的な奉仕事業を企てることを

勧めております。
宣伝が目的ではありませんが斯様な奉
仕事業は望ましいロータリー広報の機
会を作ります。

134、青少年への奉仕とはどんなことです
か？

青少年への奉仕とは、都市農村の少年
少女及び青年達の肉体的、精神的並び
に道徳的福利を増進するために、ロー
タリアンが個人として、或はクラブに

協力して行なう種々の事柄をいうので
す。
ロータリアンはレクリェーション、プ

ログラム、不良化防止、職業指導並び
に訓練のプログラム、学資援助等を通
じて彼等を良き市民に育て上げるのに
手を貸そうと意図するものであり　ま
す。　Y


